

miércoles, 3 de agosto de 2011 - 10:25 h

[Manufactura e ingeniería](#)

Feneval anuncia para septiembre su 39ª Asamblea General, en Valencia

10:37h | lainformacion.com

La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval) celebrará su 39ª Asamblea General los días 15, 16 y 17 de septiembre en Valencia, según anuncia hoy la patronal de "renta a car".

Madrid, 2 ago.- La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval) celebrará su 39ª Asamblea General los días 15, 16 y 17 de septiembre en Valencia, según anuncia hoy la patronal de "renta a car".

La organización espera que se den cita en la Asamblea más de 200 personas, entre representantes de empresas de alquiler de coches, fabricantes de vehículos y miembros de la Administración Central y Regional.

Serán ponentes en la Asamblea, Juan Luis Plá de la Rosa, jefe del Departamento de Transporte del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE), dependiente del **Ministerio de Industria**; Ramón Ledesma, subdirector general de Normativa y Recursos de la Dirección General de Tráfico, y José Luis Zoreda, vicepresidente de Exceltur.

La Asamblea tratará los principales problemas que afectan al sector, analizando su evolución durante este año, con la mirada especialmente puesta en el verano, ya que se harán las primeras valoraciones sobre los resultados de los meses estivales en cuanto a alquiler de vehículos.

La subida del precio del combustible, el IVA, la falta de créditos y la morosidad, serán también asuntos a tratar, además de las tradicionales reclamaciones del sector, como su interés por vincularse con Turismo en cuanto a IVA, la rebaja del plazo de la Exención del Impuesto de Matriculación o el retraso en el control de la ITV para los vehículos de alquiler.

(Agencia EFE)